

Miguel Diaz-Canel confirme la couverture des premiers besoins de la société



La Havane, 19 oct. (RHC).- Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a souligné à Florida, chef-lieu de la commune de même nom dans la province de Camagüey, que le gouvernement cubain ne néglige pas les priorités et les besoins de la société et il a appelé à la participation active de la communauté à la recherche de solutions aux problèmes.

Miguel Diaz-Canel a visité dans la commune de Florida un lycée où il a abordé avec un vaste groupe de jeunes toute une série de questions depuis la qualité de l'enseignement jusqu'aux options de loisirs à leur disposition en passant par les moyens de transports qu'ils doivent prendre pour arriver au lycée.

Il a d'autre part vérifié la qualité du réseau de centres de santé de la commune qui recense plus de 120 mille habitants et il a appelé le personnel médical et paramédical, les patients et leurs familles à travailler de concert en faveur de la préservation des immeubles et des équipements affectés au secteur de la santé, un service, comme chacun sait, totalement gratuit à Cuba.

Le président cubain a également visité un hôpital général où il s'est vu informer des principaux résultats de divers services prêtés à la population. Quand il est sorti de l'hôpital, il a conversé avec un groupe

nourri de personnes qui l'attendait depuis des heures.

Miguel Diaz-Canel s'est rendu dans la province de Camagüey en provenance de la province voisine de Ciego de Avila.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174427-miguel-diaz-canel-confirme-la-couverture-des-premiers-besoins-de-la-societe>



Radio Habana Cuba